Sara Schön <sahara79@web.de>
An:Gerhard Schaa
Cc:ralfvklein@yahoo.de
Do., 20. Feb. um 08:03
Guten Morgen Herr Schaa,

Herr Klein hatte vor zwei Wochen Kontakt mit dem Verein Bürgerwille bezüglich der Verkehrsbelastung durch LKW in Dannstadt (hauptsächlich Hauptstraße). Aus diesem Grund hat er sich die Beschilderung auf den Autobahnen angeschaut und festgestellt, dass diese verbesserungsbedürftig sind (siehe Anhang).

Ein Zusatz von mir: auch die Zufahrt zum Pfalzmarkt ist auf der A65 nicht ausreichend gekennzeichnet, es fahren immer noch LKW von Neustadt kommend die Abfahrt Dannstadt-Schauernheim ab, um dann an der Ampel links abzubiegen - oft mit touchieren des Bürgersteiges (die Situation gibt es natürlich auch andersherum vom Pfalzmarkt auf die Autobahn).

Was genau muss veranlasst werden, dass die Beschilderung verbessert wird? Kann dies durch die Verwaltung vorgenommen werden, oder muss von der Politik ein Impuls kommen?

Mit der Bitte um Rückmeldung und freundlichen Grüßen

Sara Schön